



Estancia del CAUDILLO en la Coruña

Ofreció un almuerzo a las autoridades

En el puerto fue objeto de una entusiasta acogida

LA CORUÑA.—Su Excelencia el jefe del Estado, acompañado de su esposa, doña Carmen Polo de Franco, llegó en automóvil a La Coruña a las 2,10 de la tarde, dirigiéndose al edificio del Club Náutico, en donde esperaban su llegada el capitán general, señor Delgado Serrano; gobernador civil, señor Hierro Martínez; alcalde de la ciudad, señor Molina, y el presidente del Club Náutico y Procurador en Cortes, señor Barrio de la Maza. La llegada del Generalísimo no se había anunciado, pero al advertirse su presencia afluyó hasta los muelles numerosísimo público, que tributó a Su Excelencia cariñosos aplausos. También fue objeto de entusiasta acogida por parte de los numerosos socios que en aquel momento se encontraban en los locales del Club. El Caudillo, que vestía de paisano, en unión de su esposa, embarcó en una falúa y se trasladaron seguidamente al yate «Azor», que se hallaba anclado a poca distancia. La guardia del cañonero «Hernán Cortés», anclado junto a los muelles del Náutico, formó para rendir honores a Su Excelencia. A bordo del yate «Azor», el Caudillo y su esposa ofrecieron un almuerzo al que asistieron el capitán general de la Región y señora; gobernador civil y señora y el alcalde

de la ciudad. También asistieron los marqueses de Villaverde, doña Isabel Polo de Guezala y don Felipe Polo, hermanos de Su Excelencia; el teniente general Martín Alonso, jefe de la Casa Militar del Generalísimo, y el contralmirante Nieto Antón, segundo jefe de la misma. —(Cifra).

La esposa del Gaudillo ora ante el Apóstol Santiago

SANTIAGO DE COMPOSTELA.—A la una menos cuarto llegó, procedente del pazo de Meirás, la esposa de Su Excelencia el jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, acompañada de su hermana, la señora de Guezala. Al descender del automóvil y dirigirse a la catedral fueron saludadas las ilustres damas por el Alcalde de Compostela, don Enrique Otero, y señora y el deán de la catedral, doctor Portela. Doña Carmen Polo pasó al altar mayor del Apóstol, donde oró, y luego abrazó la imagen del Santo. Media hora después salieron del templo y fueron obsequiadas con ramos de flores.

Los marqueses de Villaverde en Santiago de Compostela

SANTIAGO DE COMPOSTELA.—Procedente del pazo de Meirás han llegado los marqueses de Villaverde. Visitaron la catedral y continuaron el viaje con dirección al balneario de La Toja. —(Cifra).

Mensajes del Padre Santo

“Es inútil pretender dar al obrero valores espirituales como si se trata de productos de importación”

“La pobreza de alma de algunos católicos aleja de la Iglesia a muchos obreros”

CIUDAD DEL VATICANO.—Con motivo del XXV aniversario de la fundación de las Juventudes Obreras Cristianas, que han reunido en Bruselas, en Congreso Internacional, a más de diez mil jóvenes de cincuenta nacionalidades, el Santo Padre ha enviado un mensaje por radio en el que encomienda a los jóvenes jocietas a que perseveren en idea, y dice que el pretender dar al obrero valores espirituales como si se tratara de productos de importación es tarea vana y engañadora.

“Solo un lazo une al obrero con el mundo del espíritu: su fondo religioso—señaló el Santo Padre—, y reavivarlo es el único medio para elevarle por encima del materialismo. Esta es una misión que se os ofrece ahora feliz y oportuna—sigue diciendo el Papa—, aprovechadla y no hagáis que vuestro esfuerzo sea nulo.”

Su Santidad advierte el profundo error extendido, por desgracia, entre los católicos, o sea, la clasificación del alma en dos categorías: obreros y no obreros. «El pensar así—dice el Papa—es hacerse ilusiones sobre el aspecto general de la cuestión social, y es indigno de un católico. A la Igle-

sia no se la oculta que lo que aleja de ella a muchos obreros es la pobreza de alma, vacía de todo jugo espiritual y religioso, víctimas de una epidemia que afecta a muchos hombres de nuestros días ávidos de cine y de deportes, de música y de bailes ligeros, pero interiormente demasiado vacíos para interesarse por sí mismos. Tal vez la mayor parte no son enemigos de la religión, pero son incapaces de comprenderla. En cuanto a vosotros, jocietas—termina diciendo Su Santidad—, tenemos confianza en vuestro apostolado especializado.» —EFE.

Mensaje del Papa a los católicos alemanes

PASSAU (Alemania).—Veinticinco mil alemanes escucharon con gran emoción la lectura de un mensaje de su Santidad, con motivo de la clausura del LXXIV Congreso Católico alemán. En su mensaje, el Padre Santo pide a los católicos alemanes que se adhieran a los del resto del mundo en la batalla contra el materialismo. No alude explícitamente al comunismo, pero dice que la lucha contra el materialismo no es desesperanzadora, porque los católicos de todo el mundo son cientos de millones.

Por su parte, el canceller Adenauer declaró a los congresistas que los cristianos alemanes, como cristianos de acción, salvarán a Europa, y con ella, a la cristiandad. —EFE.

Otras treinta divisiones norteamericanas destinadas a impedir nuevas agresiones rusas

Programa para rearmar en breve plazo a los países del Pacto Atlántico

WASHINGTON.—El senador republicano Henry Cabot Lodge ha propuesto que los Estados Unidos ofrezcan enviar más fuerzas a Europa occidental siempre que los países del Pacto del Atlántico tomen medidas reales para aumentar sus propias fuerzas militares.

En una entrevista declaró que la cooperación en hombres debe situarse sobre la base proporcional, como, por ejemplo, una división norteamericana por cada diez nuevas constituidas por los países de Europa occidental.

Círculos bien informados del Senado piensan en la posibilidad de que el Presidente tenga ya propo-

Reunión del Consejo de adjuntos del Atlántico Norte

LONDRES.—El Consejo de adjuntos del Atlántico Norte ha hecho público el siguiente comunicado:

«El Consejo aplazó el sábado sus sesiones hasta el 13 de septiembre, fecha en que se reunirá de nuevo en Nueva York. Se han redactado planes encaminados a llevar a la práctica y financiar un programa de producción urgente. Se ha recomendado también a los respectivos Gobiernos que hagan pedidos de armas hasta el máximo de su capacidad para determinadas partidas, como las relativas al equipo necesitado con más urgencia en los planes de defensa aprobados.

Los adjuntos, con ayuda de los organismos competentes del Pacto del Atlántico, han estudiado los problemas relativos a un reforzamiento de la organización militar del Tratado, a la justa distribución de las cargas financieras y al empleo más efectivo y económico de los recursos colectivos de los doce países integrantes en el Pacto.

sitos de exponer dicho plan ante los ministros de Asuntos Exteriores de los países del Pacto cuando se reúnan en Nueva York, a fines de este mes. Añaden que esta puede ser una razón del por qué Truman en su informe por radio a la nación mencionó como objetivo la movillización de tres millones de hombres o quizá más.

Lodge, destacado miembro republicano en la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado, elogió lo anunciado por el Presidente, y repitió su satisfacción ante el hecho de que se piense crear 30 divisiones norteamericanas, por lo menos, para impedir que Rusia realice una agresión en Europa o en Asia. —EFE.

Los adjuntos examinaron los informes presentados por los Gobiernos miembros sobre los propuestos aumentos en sus planes de defensa. Comprobaron que queda mucho por hacer y que se necesitarán más esfuerzos y sacrificios. Sin embargo, los adjuntos se sienten estimulados por los pasos que están dando los Gobiernos miembros y las decisiones puestas de relieve por estas medidas para reforzar las defensas de Occidente. —EFE.

Los trabajos de Rusia por la paz

Estado de sitio en la zona petrolífera de Persia

TEHERAN.—Ha sido restablecido el estado de sitio en la región petrolífera al sur del Irán, en las proximidades del Golfo Pérsico. No han sido revelados los motivos de esta decisión. —EFE.

Gigantesca base rusa

LONDRES.—Los soviets han establecido una gigantesca base militar en la región de Taskón, al norte de la frontera del Afgánistán, según comunica desde Kabul, capital de este país, el enviado especial del «Taily Telegraph».

Añade el periodista que esta base comprende varios aeropuertos, campamentos militares y depósitos de aprovisionamiento.

El ministro del Aire, en Santander

Visitó las obras del aeropuerto de Parayás

SANTANDER.—Ha llegado al aeródromo de La Albericia el ministro del Aire, general Gallarza,

Un memorándum sobre Alemania

Será sometido al estudio de los tres ministros de Asuntos Exteriores aliados, en Nueva York

LONDRES.—Los representantes de las tres potencias occidentales encargados de estudiar la cuestión alemana han aprobado el memorándum que presentarán los tres ministros de Asuntos Exteriores en la Conferencia que se celebrará en Nueva York la próxima semana. —EFE.

Los obispos de San Sebastián, Murcia y Albacete entran triunfalmente en sus sedes

Sus respectivos diocesanos les hicieron objeto de entusiásticos recibimientos

SAN SEBASTIAN.—Ha hecho su entrada oficial en la diócesis el primer obispo de San Sebastián, doctor don Jaime Font Andrés.

A las cinco de la tarde llegó el doctor Font Andrés al alto de Echegarate, límite de la provincia, procedente de Vitoria, donde había pernoctado. Acompañaban al ilustre prelado el presidente de la Diputación de Zamora, alcalde, dos diputados y dos tenientes de alcalde.

Aguardaban la llegada la Diputación Provincial, gobernador militar, sub jefe provincial del Movimiento y otras personalidades.

El presidente de la Diputación leyó el mensaje de bienvenida, y el obispo contestó con otro de agradecimiento. Seguidamente la comitiva se puso en marcha hacia San Sebastián. El paso del prelado por los distintos pueblos de la provincia ha sido verdaderamente triunfal.

En la iglesia de Santa María fue recibido por el gobernador civil y demás autoridades civiles y militares, así como por el clero, director general de Propaganda, señor Rocamora, y jefe de la Casa Civil de Su Excelencia. Una vez en la catedral, el arcipreste de San Sebastián leyó la bula en virtud de la cual se hizo su designación, y pronunció más tarde unas palabras de salutación. A continuación, el doctor Font Andrés, que había permanecido arrodillado durante todo este tiempo, ocupó su trono, en el que se sentó en señal de toma de posesión. Poco

después recibía la veneración y obediencia del clero y de las autoridades, así como de los fieles, impartiendo, finalmente, la primera bendición pontifical indulgenciada a sus nuevos diocesanos. —(Cifra).

El obispo de Murcia

MURCIA.—Esta ciudad ha rendido un fervoroso homenaje de adhesión y respeto al nuevo prelado, doctor don Ramón Sanahuja y Marcet, al recibirle con fíthal devoción y cariño. El obispo hizo su entrada a las seis y media de la tarde, en coche descubierto, acompañado del alcalde de la ciudad, dirigiéndose al convento de Santa Ana. En la iglesia del mismo, el prelado se revistió de pontifical, organizándose seguidamente la procesión hacia la catedral. Las calles del trayecto se encontraban abarrotadas de fieles.

A la entrada del templo, las banderas se situaron en la Via Sacra, cuya primera fila estaba ocupada por los cuatro guiones de los Consejos diocesanos. A continuación se celebró una solemne función religiosa, terminada la cual el prelado, desde el púlpito, pronunció una emotiva allocución a los feligreses, efectuándose después un besamanos que duró largo rato. —(Cifra).

Entrada del doctor Tabera en Albacete

ALBACETE.—A las siete y veinticinco de la tarde hizo su entrada en esta capital el primer obispo de Albacete, doctor don Arturo Tabera Araoz, que fue objeto de un entusiasta recibimiento por más de treinta mil personas. Las calles principales se encontraban engalanadas con colgaduras y gallardetes y se habían levantado numerosos arcos de triunfo. En el límite de la provincia con la de Cuenca, pueblo de Minaya, fue recibido el prelado por el Gobernador Civil y jefe provincial del Movimiento, Gobernador Militar, Presidente de la Audiencia y todas las primeras autoridades de Albacete, así como numerosas Comisiones. En dicho pueblo se formó una caravana con más de ciento cincuenta coches.

El obispo llegó al parque de los Mártires de esta capital en coche descubierto, acompañado del Gobernador Civil y del Alcalde de la ciudad, y seguidamente se trasladó al Ayuntamiento, donde se revistió de pontifical, después de dirigir una salutación a la multitud congregada, agradeciendo su cordial recibimiento. Desde el Ayuntamiento se organizó una procesión, que se dirigió a la catedral, donde se celebró un solemne te deum, y a continuación, a la toma de posesión del nuevo obispo. —(Cifra).

Avances comunistas

Los comunistas, en su ataque general a todo lo largo de los frentes septentrional y oriental de Corea, han ganado hasta 11 kilómetros en el sector de Kigye, al oeste de Pohang.

En el Oeste y el Sur han reforzado su ofensiva iniciada hace tres días y han realizado nuevos cruces del río Naktong, además de lanzar un nuevo ataque contra Massan. —EFE.

Ataque rojo, contenido

EN EL FRENTE MERIDIONAL DE COREA.—Los norteameric-

nos han contenido hoy un ataque frontal comunista a la 25 división obligando al enemigo a volver a sus posesiones originales.

El comunicado del Ejército de los coreanos del Norte, transmitido por Radio Pyongyang a las ocho de esta mañana, dice que «el ejército popular ha liberado completamente a Namss, donde aniquiló o hizo prisionero a los hombres componentes de trece batallones. —EFE.

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial de Avila

Se hace público para general conocimiento, que por la Delegación Nacional del S. N. T. han sido aprobados los precios para las harinas registradas en esta provincia, durante el mes de Septiembre, los cuales son los siguientes:

Harina cupo abastecimiento

Trigo.—Harina del 84 por 100, 321,26 pesetas en Qm.

Centeno.—Harina del 75 por 100, 290,34 pesetas en Qm.

Harinas cartillas fábrica

Trigo.—Harina del 84 por 100 159,35 pesetas en Qm.

Centeno.—Harina del 75 por 100, 166,34 pesetas en Qm.

Circular número 214

Sobre segundo tiempo de declaración C-1

Terminadas totalmente las faenas de recolección, se hace preciso que los agricultores legalicen en forma la tenencia en sus domilios, de los productos intervenidos y ya recogidos, en evitación de los graves perjuicios que pueden originárseles por la falta de declaración en la actual Campaña y al efecto se dictan las siguientes normas:

1.ª Se concede un plazo que se empezará a contar desde la publicación de la presente en el «Boletín Oficial» de la provincia, hasta el día 15 de Septiembre en curso, para que todos los agricultores se presenten ante el Ayuntamiento del término municipal donde radican las fincas, a hacer la declaración de cosecha en la parte referente a los datos de «cosecha obtenida»; «reserva para siembra» y «reserva de consumo» ésta se hará, respecto a trigo y centeno, de acuerdo con lo que dispone el artículo 19 de la Circular número 746 de la Comisión General de Abastecimientos y Transportes (publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 77 de 29 de Junio último), y de cebada y avena según el artículo 53 de la misma Circular.

2.ª Los datos referentes a «cupos mínimos de entrega» y «su perficie sembrada» quedarán en blanco hasta tanto que por la Junta Provincial de Cupos, sean aprobados éstos y declarados definitivos en cuyo momento se ordenará lo procedente.

3.ª Una vez hechas las anteriores anotaciones en los impresos C 1 cosecha 1950, éstos serán firmados en los dos tiempos, por el productor y por el secretario del Ayuntamiento, quien estampará el sello donde se indica, advirtiéndose que no serán admitidas, ni valederas a ningún efecto, las declaraciones que contengan enmiendas o raspaduras.

4.ª Uno de los impresos C 1 1950, debidamente cubierto como se deja dicho, será entregado al productor para que con él pueda efectuar las operaciones pertinentes y el otro ejemplar quedará en poder del señor secretario del Ayuntamiento hasta nueva orden.

5.ª Transcurrido que sea el día 15 de septiembre, última fecha en que se admitirán estas declaraciones, por los señores secretarios de Ayuntamiento, en un impreso C 1, se procederá a confeccionar el resumen general de datos, reflejando en el mismo los totales que

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 4 de septiembre de 1950, han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 007

Con 2'50 pesetas todos los números terminados en 07

Precisase subdirector

Importante Compañía Anónima de Seguros de defunción concedería puesto subdirector en Toledo y Talavera de la Reina, a persona que reúna condiciones de competencia, moralidad y pequeño capital para trabajar crédito con independencia, bajo directrices centrales. Beneficios importantísimos. Escribir con detalles: Sr. Pelayo. Publicidad Ruescas. Avenida de José Antonio, 55. Madrid.

URGE representante

Introducido ramo construcción. Dirigirse TIMON Princesa, 55. BARCELONA

arroje, cuyo ejemplar remitirán a esta Junta Provincial antes del día 20 de septiembre, encareciendo de estos funcionarios, que como nos tienen acostumbrados, pongan el mayor celo y actividad en tan importante servicio en evitación de que les pueda ser exigida responsabilidad por el retraso o falta de cumplimiento del mismo.

6.ª Si pasada el día 15 de Septiembre, faltase algún productor por presentarse a hacer su declaración de cosecha obtenida, el señor secretario del Ayuntamiento está obligado a dar cuenta a esta Jefatura para poder sancionar al que tal hiciera.

Dadas las normas por las que se regula la actual Campaña, es muy interesante llegue a conocimiento de los labradores, que en beneficio exclusivamente suyo y en evitación de responsabilidades y perjuicios que les puedan alcanzar, se les recomienda que al hacer sus declaraciones de cosechas obtenidas señalen las reales con toda veracidad y exactitud en defensa de sus intereses ya que según está dispuesto una vez que hayan entregado el cupo forzoso de trigo y depositado en nuestros Almacenes las cantidades que quedan como excedente, sean éstas las que sean, tienen derecho a presentarse seguidamente en esta Jefatura Provincial para recoger los vales resguardo que les correspondan, con cuyos documentos, una vez en su poder, tienen completa libertad para venderlos a los intermediarios compradores autorizados o a consumidores directos que así lo deseen y se lo soliciten.

Lo que se hace público para general conocimiento, rogando a los señores alcaldes, jefes de Hermandades y secretarios de Ayuntamiento, que para que llegue a conocimiento de los interesados den a la presente Circular la máxima publicidad.

El jefe provincial, Luis Aragonés.

A REVALO

NOTAS DE LA SEMANA

Seguimos con calor a pesar de que según el adagio «en agosto frío en rostro» sin que esto quiera decir que por las noches no se de je sentir una temperatura que requiera el auxilio de una pequeña manta para descansar más agradablemente.

Desaparecida nuevamente la corriente del Adaja y Arevalillo éstos se hallan convertidos en arenales que imposibilitan a los pescadores de sus ratos de pesca.

En el orden religioso anotamos el triduo celebrado en la parroquia de Santo Domingo al Sagrado Corazón de María, celebrado con gran solemnidad y el ejercicio de las Marías del Sagrado en la tar de hoy en la capilla de las Amantes de Jesús.

Con verdadera satisfacción nos informamos del éxito alcanzado por la Biblioteca Municipal inaugurada recientemente y que consta de mil quinientas obras todas ellas de un gran atractivo para los pequeños lectores por lo cual desde su inauguración y según la estadística del control de lectores y obras que salen diariamente y devuelven representa un centenar diario.

Mucho celebramos poder dar

DE CEBREROS

La Rondalla y Coro femenino de Cebreros rinden homenaje a los hermanos Martín

CEBREROS (De nuestro corresponsal).—No es nuestro el pensamiento de que solo los poetas son capaces de conmover y levantar el corazón de los pueblos.

Cebreros acabó de sentir esta verdad profunda. He aquí a un pueblo, al que todavía le dura la emoción del 6 y 7 de junio, en que los hermanos Martín se asomaron, con la rondalla y coro femenino de esta villa, a las emisoras madrileñas, para pregonar por todos los ámbitos de España y fuera de ella también, el nombre de Avila y su provincia. Como dice

NECESITAMOS

Subdirector provincial en Avila. A. S. I. S. Asesoría de Seguros y Sinistros. — Dirección General: Buen Suceso, 18. Madrid. Precisa ser o haber sido representante de alguna Compañía de Seguros por un tiempo mínimo de dos años o abogado que sienta afecto por Seguros. Admitimos oferta personal días 5 y 6, tres a cinco tarde. Hotel Avila

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas. En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la ciudad Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.).

Para importante

Laboratorio Farmacéutico necesario subagente. Diríjanse con amplias referencias. Apartado, 31. SEGOVIA

Se vende

por no poder atenderlo, magnífico negocio de fábrica de aserrar con cupos oficiales, dando facilidades para el pago. Informará Mutua Comercial Española. Generalísimo Franco, 22, 2.º Teléfono 2073. Salamanca.

Sección religiosa

SEPTIEMBRE

Día 6, Miércoles.—Santos Zacarías, Eleuterio, Petronilo, Eugenio, Fausto, Macario.

La misa y oficio divino son en Avila del VII día infraoctava de los Santos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta, con rito semidoble y color encarnado.

Fuera de Avila, de feria, con rito simple y color verde.

Nuestra Señora de la Soterraña

Parroquia de San Vicente.—La Cofradía Patronato de Nuestra Señora de la Soterraña, honra a su Excelsa Patrona y de la Ciudad de Avila, con solemne novena, pa-

Desde Zorita de los Molinos

Con todo entusiasmo ha celebrado esta Parroquia las fiestas tradicionales en honor de San Ramón Nonato.

Un solemne triduo de preparación, lleno de fe y cariño ha levantado el ánimo de estos sencillos labriegos, avezados a la labor cotidiana de su trabajo, para un día llevar pan blanco a sus hogares.

Las jóvenes del pueblo, dirigidas por el profesor de música don Severiano Garcinuño, cantaron la Misa de Angelis; el sacerdote desde la Cátedra santa elogió las virtudes del Santo y después se organizó la procesión por las calles del pueblo que aparecían adornadas artísticamente.

Los mayordomos del Santo invitaron a las autoridades y vecinos r.inando una animación extraordinaria.

El competente alcalde don Anastasio Rodríguez y los mayordomos se han sacrificado y desvelado porque cada año resulten más solemnes estas fiestas religiosas y que son el orgullo de estos pueblos de la ribera del Adaja.

Se han celebrado carreras de gallos, de sacos, partidos de pelota, calva, etc., adjudicándose varios premios a los campeones.

Acudieron la juventud de los pueblos comarcanos que llenaban la plaza a los acordes de la clásica gaitilla.

Que el Santo Patrono de mi pueblo siga protegiendo a mis queridos paisanos.

El corresponsal.

ra sumarse al homenaje a los hermanos Martín.

Cuando se emprendió el regreso, a los familiares de los guardas que habían impedido la entrada, y quizá a ellos mismos, les brillaban los ojos de emoción, pues la Rondalla y las preciosas muchachas del Coro, actuaron para ellos, que así se comporta la gente de Cebreros por donde quiera que va.

Se alegraron las calles de El Tiemblo después, con el paso de la alegre romería y por último en el umbral de Cebreros, se echó pie a tierra, y la Rondalla delante y el Coro femenino y acompañantes detrás, y los hermanos en medio, desfilaron por la calle Luenga y desembocaron en la Plaza de España, donde la Rondalla y Coro realizaron una nueva exhibición de la jota y seguidillas cebrereñas y los hermanos Félix y Hermenegildo Martín Borro fueron vitoreados entusiastamente.

En resumen, un día feliz que será recordado con emoción y alegría por todos los que le hemos vivido, y que animará a nuestros paisanos a seguir laborando por su patria chica.—X X.

Balneario de Montemayor (Cáceres)

Reuma - Piel - Vías respiratorias
Muy radioactivas a 42,08 grados

Gran Hotel Balneario y Sucursal del mismo.

La mayor comodidad con el menor precio

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière-Riera)

Se publica anualmente desde 1879
Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas, un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos

Ptas. 450 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EPICAZ

• Anuarios Baillly-Baillière-Riera Revuistas, S. A. •
Barrero Grandes, 86 y 88 - BARCELONA

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina.
ELECTRIFICACIONES

¡VISITE SU EXPOSICION

Avenida José Antonio, 15 (estación). Avila

BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA - CATARRO - PIEL - BRONQUIOS
ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono 18.
Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las diez y media mañana y nueve tarde. (C. S. 15)

